

大淀中学校の道

○ 校長室だより ○

発行 平成 26 年 4 月 23 日
校長 勝田昭三

【創立 67 周年を迎えました】

本校は、昭和 22 年 4 月、大阪市立大淀第一中学校として新設され、同年 5 月に大阪市立大淀中学校と校名を改め現在に至っています。

本年で創立 67 周年を迎え、卒業生数は、12,998 名となっています。各方面で益々活躍されますよう祈念申しあげます。

長年の伝統として、「5 分前行動」「来た時よりも美しく」をかけた教育活動を進めてきました。近年になって「友達を大切に、自分を大切に—豊かな心を育てよう—」が加えられ、この 3 つの取り組みテーマが生徒会活動に受け継がれています。

信頼される学習評価

平成 26 年度「評価の基準となる教科別評価の観点」を本日配布いたしました。

本校では、「アクションプラン」に「信頼される学習評価」を取り組みテーマとして掲げ、教育活動を進めています。

昨年度から、各教科における学びの目標を観点別に示し、生徒の学びをどのように評価しているのかを明らかにした一覧表を作成しています。学期ごとに行う各教科の観点別評価及び評定について、通知票に記載している根拠となるものです。

生徒にとりましては、日々の学びの姿を示すことで、自らの学びの過程や成果としての評価を振り返り、次の学びにつなげていくことに活用してほしいと考えています。

生徒会役員選挙

4 月 21 日（月）に生徒会役員選挙が行われました。例年は、対立候補が少なく、信任

投票が行われることが多かったのですが、今年度は、会長ポストに 3 名が立候補し、活気あふれる立会演説会が行われました。今後の生徒会活動が充実した内容となるよう期待します。



生徒会立会演説会

全国学力・学習状況調査

平成 26 年度「全国学力・学習状況調査」が、4 月 22 日（火）3 年生を対象に行われました。

主として「知識」に関する問題【国語 A・数学 A】、主として「活用」に関する問題【国語 B・数学 B】の 2 教科と、学習意欲・学習方法・学習環境・生徒の諸側面に関する調査「生徒質問紙」で行われました。

昨年度の結果は、数学では全国平均を 8 ポイント上回り、国語では全国平均並みという結果でした。

学校協議会を開催しました

4 月 21 日（月）に「学校協議会」を開催しました。本校が進める「運営に関する計画」についてご協議いただき、委員の皆様から多方面にわたりご意見をいただきました。

なお、傍聴者は 2 名でした。